

## Protokoll der Sitzung am 04.03.2019

### TOP 00 Formalia

Anwesende	Philipp, Nico, Nele, Christian, Jo, Timu
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung:
	Protokoll: Nele
Nächste Sitzung	Datum: 18.03.2018
	Redeleitung: (Philipp)
	Protokoll: Lennart
Protokoll der letzten	
Beschlüsse der Sitzung	160€ für 2 KEW Veranstaltung des FSR PoWi
To-Do-Liste bis nächste Woche	

### TOP 01 Finanzen

- Nele wartet auf Marah, sonst kann nichts passieren, versucht mit Marah in Kontakt zu treten
- **Finanzantrag KEW (2 Veranstaltungen) über 200€:**  
Empfehlungsabstimmung: (3/0/3), Abstimmung (1/0/4) → abgelehnt
- **Änderungsantrag zu Finanzantrag KEW (2 Veranstaltungen) über 160€:** Empfehlungsabstimmung: (5/0/1), Abstimmung (4/0/1) → angenommen

### TOP 02 Gremien

- StuRa: niemand aus dem FSR kann, Nico fragt Lasse und andere
- To Do: Berufungskommissionsbriefing

### TOP 03 FSR-Aktivitäten

- Treffen mit Frau Lorenz:
  - Wer geht? – Christian, Timu, Philipp, Johannes.
  - Claire wird angefragt – nicht da
  - Prüfungszeiträume für Essay/ Hausarbeiten verändern?
  - wie werden MG, PolTh und IB vertreten? extern einkaufen?
- Vertretungsprofessur?
  - Beteiligung in der Modulplanung

- Bitte ein Inhaltsverzeichnis! (Johannes F. hat Bock)
- Institutsfilmabende/ PoWi-Mittagsrunde des Instituts
- wichtig: Wunsch nach Zusammenarbeit signalisieren, kein Konfrontationskurs!
- Curriculum Master
- IB Berufungskommission Stand der Dinge
- KEW: Wie nehmen Sie das war?
- AK Wahlen:
  - Werbung für Wahlen muss bald gemacht werden
  - Nahbereich ansprechen: wer ist engagiert, hat Bock, etc.
  - Übergang koordinieren: Einweisung in Aufgaben
  - Plakate gestalten
  - Fristen im Blick behalten
  - Johannes hat Bock, Philipp gesellt sich dazu

#### **TOP 04 Sonstiges**

- Geschenk für Frau Reiter: Jo besorgt Theaterkarte, Finanzierung 20€ Schwarzkasse, plus Zuschuss Mitglieder
- KEW: eigene Veranstaltungen organisieren? was halten wir davon? wer?
  - Christian hätte Bock
  - FSR kann finanzieren
  - Räume über StuRa/FSR – Christian kümmert sich und reicht Themenvorschläge nach
- BuFaTa: 17.-19.05. findet in Bremen statt, wird cool – Jo ist dabei und organisiert Panel: DNGPS: Deutsche Nachwuchsgesellschaft für Politik- und Sozialwissenschaften und AK Hochschullehre der DVPW angefragt – über PoWi News und Facebook verteilen und in der Gruppe werben, Geld ca. 20€ plus Fahrtkosten
- KVVZ Beitrag vom FSR: Philipp hat schon daran gearbeitet, Bilder an Marah schicken, kleine Änderungen werden eingearbeitet
- EVO & Co: Lobbyarbeit mit FSRä betreiben und gemeinsames Statement erarbeiten und sich entsprechend mit studentischen Senatorinnen absprechen; v.a. Kritik am Zeitplan
- Pfand: ist da. Bücher sind auch da. Und Elektroschrott. Aufräumen?
  - Jo besorgt Datenschutztonne – Papiertonne?
  - PC?
  - Christian: Pfand vor der Sitzung weg (alle gemeinsam vor der nächsten Sitzung), Bücher in Kisten vor die Albi (Christian), bis 1. April warten,

dann weg, PC in den Elektroschrott (Christian), Kaffeemaschine, Monitor  
(Jo)

- Tisch wird gleich geholt

Ende: 21:49